



～3年生がクラブ見学を行いました～

1月20日（月）は、クラブ活動がありました。4年生からクラブ活動が始まるので、3年生が8つのクラブを回って見学しました。どんなクラブ活動があるのかと、みんな熱心に見学をしたり、説明を聞いたりしていました。また、中之庄小学校には、地域の方に指導していただいているクラブが二つあります。フラワーアレンジメントと茶道クラブです。地域の方の協力に感謝いたします。

読書の勧め



もありがとうございます。

また、校長室前には、本に親しんでほしいという思いで毎月一冊「校長先生おすすめの本」を小物と一緒に展示しています。2月は、この時期にぴったりの「赤いてぶくろ」です。寒い冬に読んでほしい心温まる一冊です。

読書は心の栄養であるとともに、読解力が付き、学力向上につながると実感しています。是非、毎日読書をする習慣を付けてほしいです。

毎月、ボランティアの方による読み聞かせがあります。今月は、紙芝居や大型提示装置を使っ
ての読み聞かせもあり、身を乗り出してお話に聴き入る子がたくさんいました。中之庄っ子は、読み聞かせの時間をとても楽しみにしており、集中して朝の時間を過ごせています。ボランティアの皆様、いつ



1年生、昔の遊び体験～地域の方と一緒に～

1月27日、1年生が、公民館で地域の方といっしょに昔の遊びを楽しみました。「おはじき」「けん玉」「こま」「お手玉」の4つのコーナーを回り、地域の方に遊び方やコツを丁寧に教えていただきました。「できた!」「見て、見て!」と、目を輝かせていました。1年生にとって心に残る時間になりました。地域のみなさま、学習を支えていただきありがとうございました!



お願い

登下校の服装についてお願いします

ポケットに手を突っ込んで登下校している児童が見受けられます。転んだ際に手が出ず、顔をけがをした児童もおりますので、手袋を着用しましょう。また、防寒着は、ロッカーにたたんで入れることができる長さや厚さのものを、マフラーは安全のため長すぎないものをご使用ください。